

Description de l'atelier

Pierrelatelier , c'est le nom de l'atelier de Pierre KIEFFER , c'est aussi l'adresse de son compte Instagram.

L'atelier est situé 24 rue de Verdun à STRASBOURG à l'arrière d'un immeuble à façade néoclassique construit en 1935. Après avoir franchi le porche et traversé la cour , on accède au bâtiment qui abrite l'atelier .

Dans ce bâtiment arrière, sobre à caractère industriel étaient initialement fabriqués des produits pharmaceutiques. Actuellement y travaillent des professionnels tels que infographistes, architectes et agents immobiliers . La façade est égayée par une vigne vierge qui apporte fraîcheur en été et couleurs flamboyantes en automne.

L'atelier est niché au deuxième et dernier étage de ce bâtiment , au sommet d'un escalier en colimaçon rouge . L'atelier de 62 m2 est composé de plusieurs espaces : création , exposition , bibliothèque. Dès le seuil s'observe un foisonnement de couleurs, toiles, châssis, rouleaux, tubes... témoignant d'une intense activité . L'atelier est accueillant avec ses larges fenêtres , son éclairage optimal et ses différents espaces.

Pierre Kieffer a créé en toute confidentialité ses peintures pendant une vingtaine d'années dans cet atelier. Il poursuit régulièrement son travail artistique et montre dorénavant ses oeuvres au public .